



PROFILE

つちや品子 [つちやしなこ]
 党務副会長・女性活躍推進本部長 楽議院議員
 聖心女子大学文学部歴史学科卒業、香川栄養専門学校卒業
 料理研究家としてテレビ・雑誌、講演や執筆等で活躍
 国際学院短期大学客員教授
 平成8年10月衆議院選挙で埼玉13区より初当選、現在6期目
 外務委員長、厚生労働副大臣、環境副大臣、外務大臣政務官、
 党広報戦略本部長、党広報戦略局長、党幹事長などを歴任
 資格：栄養士、製菓衛生士、調理師、ホームヘルパー2級

議員外交の推進と一億総活躍社会を実現

強い外交と党務を通じて経済好循環の年にという目標を掲げこの一年間活動をしてまいりました。2016年1月4日に衆議院外務委員長を辞任した後も外務委員会の理事として、また日本アイスランド友好議連の会長、日本カナダ友好議連の事務総長、日本ラオス友好議連の幹事長などの要職を頂いている関係から積極的に議員外交を展開してきました。多くの国が日本との外交樹立60周年を迎える中、特にアイスランドの国会議員との初の相互訪問による議員外交の成果は、大変に有意義であったと考えています。

また、党広報戦略局長として、参議院選挙に関するポスターや印刷物を手がけ、政府与党としての党活動を分かりやすく国民の皆様に伝えるという貴重な経験を通じて、これ迄とは違った角度から選挙運動に携わりました。さらに、党始まって以来というイベント「コメ・米粉レシピコンテスト」を企画し、全国から1200通を超える応募を頂きました。最終審査は、母校でもある香川学園の女子栄養大学で、調理・試食審査を行い有名料理人の方にも審査をして頂き無事に終了できました。

2016年8月の党役員人事では、新たに総務副会長という大役を頂くとともに、総裁直轄の女性活躍推進本部長という、安倍内閣の最重要課題である一億総活躍社会の女性が輝く社会実現にむけた重責をになうことになり、法律や予算案の策定、税制改正に向け様々な提言をしているところです。



2016年12月13日(火)

党総務副会長・女性活躍推進本部長

衆議院議員 土屋品子

日韓友好のヒノキの種が育っています。

父・土屋義彦が昭和41年、韓国に西川杉の種を寄贈。土屋品子は、その至誠の心を引き継ぎ、昨年、韓国全羅南道、李洛淵知事に、埼玉県比企郡産・ヒノキの種50万本分を寄贈しました。



平成24年 父の記念の杉山を訪問。



【感謝状】

土屋義彦日本国参議院議長は日韓国交正常化の翌年である1966年杉の木90万本分の種を大韓民国へお届けください、長城の鶯靈山など全羅南道における名品森づくりに多大な貢献をされました。



平成27年12月 第二の種の贈呈式。



道の森資源研究所(300ha)敷地内での植樹式



記念樹の銀木犀と記念碑

ご息女の土屋品子日本国衆議院外務委員長はお父上のご遺志をお継ぎになり、2015年日韓国交正常化50周年を記念する意味を込めた50万本分の檜の種を直接全羅南道に寄贈されました。

全羅南道民は土屋親子2代にわたる韓国への愛、全羅南道への愛に対して深く感謝の意を表すとともに、土屋家より頂いた木の種が日韓友好の丈夫な木に育ち、日韓協力の美しい森を成すように努めることをお誓い申し上げます。

2015年12月14日 大韓民国全羅南道
知事 李洛淵



芽が出た23万本のヒノキが大切に育てられています。
平成28年12月、更に60万本分の種を贈りました。

2015年11月
自由民主党広報副本部長 兼 広報戦略局長に就任。

つちや品子この一年間の活動



2016年10月2日 香川学園女子栄養大学
自由民主党主催コメ・米粉レシピコンテストの決勝
に主催者を代表し、審査員として参加しました。



2016年9月3日 广岛県世羅町
众议院议员小島敏文议员的选区でのふるさと対話集会にゲストとして訪問しました。



2016年10月17日 自由民主党 党本部
党女性活躍推進本部セミナー「議会における女性
の参画拡大に向けたワークショップ」に出席。



2016年8月21日 アイスランド
日本アイスランド友好议员連盟の会長として、外交
関係60周年を記念してアイスランドに親善訪問。



2016年10月26日 国土交通省 大臣室
東埼玉道路建設促進期成同盟会に同行し、国土交
通省大臣や自由民主党本部に要望活動しました。



2016年7月21日 神岡サテライト
众议院科学技术・イノベーション推进特别委员会
で金沢大学とカミオカンデを视察しました。

国づくりの基本は、地域から。
土屋品子君と語る会



※詳しくは、
土屋品子ホームページ 検索へ



フェイスブック
[土屋品子(つちや品子)事務所] をご覧下さい。



2016年8月30日 アルバニア共和国
アルバニア共和国外务副大臣を表敬訪問させて頂
きました。



2016年5月17日 国会 記者クラブ
自民党広報戦略局として18歳選挙権パンフレ
ット「国に届け」記者発表をさせて頂きました。



2015年12月17日 外務委員長室
ヨルダン・ハセミット王国副首相兼外务大臣が、
众议院外务委员会訪問にいらっしゃいました。



2016年5月19日 東京港10号地
海底広域研究船「かいめい」船内特別公開に出席
させて頂きました。



2016年4月5日 国会 記者クラブ
自民党広報戦略局としてコメ・米粉レシピコン
テストについて記者会見を行いました。



2016年2月4日 众议院议长迎接室
大村智博士及び梶田隆章博士を議長迎接室にお迎
えし、ノーベル賞受賞者祝式が行われました。



2016年3月23日 帝国ホテル
巴拉圭爱拉迪奥·罗伊萨外相訪日レセプ
ションに出席させて頂きました。



2016年3月7日 日本・アイスランド友好議連
アイスランド外務委員長を团长とする訪問団と意
見交換会、懇談会等3日間に渡り交流しました。